

カワラノギク 散水、除草、清掃

調査期間：2015年6月28日～2015年8月31日
相模川湘南地域協議会 記録：浜辺謙吉

【概要】

- 7月21日(日)：第一圃場にはカワラノギクが元気に成長している姿が見られました。第二、第三圃場の雑草が大きく成長し、草刈を待っています。第四圃場では、数は少ないですが、カワラノギクの幼苗を見つけました。第一圃場及び周辺にはハルジャギクが沢山生育していました。圃場周辺の河原には、BBQを楽しんだ跡がそのまま放置されていました。スーパーのカゴもそのままです。
- 7月18日(土)、19日(日)：台風11号の大雨で圃場は冠水してしまいました。
- 7月25日(土) 暑い中、圃場の草刈、ゴミ拾い、散水に皆さん頑張りました。
- 8月2日(日)：猛暑の中、圃場の草刈、ゴミ拾い、散水に皆さん頑張りました。露出した土丹を見つけました。



2015年7月12日
第一圃場の元気な
カワラノギク



2015年7月12日
第二圃場で伸び放題の雑
草。草刈が大変そうです。



2015年7月12日
第四圃場で見つけた
カワラノギクの幼苗



2015年7月12日
第一圃場のハルジャギク



2015年7月12日
圃場周辺の河原に放置され
た宴の跡。



2015年7月18日
第一圃場は冠水し、泥で
覆われてしまいました。



2015年7月18日
圃場への通路も泥の中



2015年7月19日
水が引かない第四圃場



2015年7月19日
入口付近の放置自転車



2015年7月25日
柵に絡みついた多量の枯枝



2015年7月25日
堆積したシルト(泥)



2015年7月25日
草刈機で草刈



2015年7月25日
さっぱりした草刈後



2015年7月25日
沢山ゴミを集めました



2015年7月25日
元気な皆さんです



2015年8月2日
露出した土丹



2015年8月2日
格好良い草刈



2015年8月2日
格好良い散水



2015年8月2日
沢山ゴミを回収しました



2015年8月2日
元気な皆さんです